



“De lo más ramplón”: AMLO reacciona a propuesta de Moreira de pago del Fobaproa para damnificado por “Otis”



Tras la aprobación del Presupuesto para 2024, el presidente Andrés Manuel López Obrador reaccionó a la propuesta que hizo el diputado priista Rubén Moreira, para que 40 mil millones de pesos destinados al pago del Fobaproa fueran reasignados a la atención de la emergencia en Guerrero, ante la devastación del huracán “Otis”.

En su conferencia mañanera de este jueves 9 de noviembre en Palacio Nacional, López Obrador indicó que el coordinador del PRI en la Cámara de Diputados “quiere presumir con sombrero ajeno”.

“De lo más ramplón en la politiquería, en la demagogia, si ellos fueron los que aprobaron lo del Fobaproa, el que se rescatara a los banqueros, a los grandes empresarios ¿O ya se le olvidó”, expresó López Obrador.

López Obrador aseguró que hay presupuesto suficiente para apoyar a Acapulco: “No va a faltar, como no hay corrupción, tenemos presupuesto”.

Hizo referencia el Presidente a que mejor el coordinador del PRI hubiera propuesto los recursos incautados por Estados Unidos al exsecretario de Finanzas durante el gobierno de Humberto Moreira en Coahuila.

López Obrador señaló que los 246 millones de dólares “no han caído” por parte de Estados Unidos, tras la detención del tesorero.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/de-lo-mas-ramplon-amlo-reacciona-a-propuesta-de-moreira-de-pago-del-fobaproa-para-damnificado-por-otis/>